

## CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce  **Twitter: @HectorPonce99**



### AMLO cierra campaña en Culiacán

El candidato presidencial de Morena, Andrés Manuel López Obrador, cerró campaña ante militantes y simpatizantes en Culiacán. En su discurso, de manera muy oportuna llamó a Enrique Peña Nieto a intervenir ante las deportaciones de niños migrantes por el gobierno de Estados Unidos. Sin duda, un hecho por demás lamentable, ya que los menores han sido encerrados hasta en jaulas. López Obrador afirmó que el presidente de la República debía hacer tres acciones urgentes: enviar una carta diplomática de protesta, la intervención del alto comisionado de los Derechos Humanos y mandar un equipo de abogados, psicólogos y trabajadoras sociales a la frontera para brindar atención inmediata. Asimismo, aprovechó el cierre en territorio sinaloense para destapar al mazatleco Raúl Elenes como titular de Conapesca durante su gobierno. Para el caso particular de Sinaloa, prometió traer el programa de desarrollo integral para apoyar actividad productiva y creación de empleo. También en el cierre de Culiacán aseguró que no habrá divorcio y gobernará con el pueblo y para el pueblo. Previo al discurso de López Obrador participaron los candidatos de Morena a la presidencia municipal, Jesús Estrada Ferreiro; a diputación federal Merary Villegas, y a la senaduría, Rubén Rocha Moya. El mensaje más potente fue el de Rubén Rocha Moya, candidato al Senado de la República, quien afirmó que van a ganar para rescatar al campo, que se encuentra en las ruinas. También pidió apoyo a las universidades y escuelas normales. De Culiacán, López Obrador viajó a La Paz, y posteriormente a Nayarit para los respectivos cierres de campaña. Muy pendientes.

**Rechazo.** En el tema de la detención y la deportación de niños por parte del gobierno de Donald Trump, también los candidatos presidenciales Ricardo Anaya, del PAN, y José Antonio Meade, del PRI, condenaron dichas acciones.

Anaya calificó como una brutalidad los hechos y llamó al presidente Peña a impedir que separen a los niños de sus padres.

Mientras que Meade convocó a la ONU para detener los abusos a niños migrantes separados de sus padres y recluidos en centros de detención de Estados Unidos.

**Elecciones.** Muy lamentable lo que ocurre en el municipio de San Ignacio, en donde se ha denunciado daños y robo de propaganda contra el candidato del Partido Verde a la alcaldía, Iván Báez.

Por su parte, el diputado local y secretario de Organización del Partido Verde, Misael Sánchez, llamó a los partidos políticos a jugar limpio y vigilar las acciones de sus simpatizantes. Asimismo, ya presentó un oficio al consejo municipal del Instituto Electoral Estatal para pedir que se refuercen las acciones de vigilancia y evitar estos actos.

**Destacado.** Dentro de las filas priistas han reconocido al candidato a diputado local Arturo Torres Sato como la revelación de las actuales campañas. Por cierto, fue el mismo abanderado priista a la presidencia municipal de Culiacán, Jesús Valdés Palazuelos, quien declaró que Torres Sato se ha convertido en el candidato revelación.

**Memoria política.** "Hablar poco, pero mal, ya es mucho hablar", Alejandro Casona.

JUZGADO TERCERO DE PRIMERA INSTANCIA DE LO FAMILIAR DEL DISTRITO JUDICIAL DE CULIACÁN, SINALOA.  
25 de mayo del año 2018.  
EDICTO  
C. ELIZABETH CRUZ DOMÍNGUEZ. DOMICILIO IGNORADO.  
Notifíquesele con fundamento en el artículo 162 fracción VII del Código Procesal Familiar demanda por Juicio Sumario Familiar Terminación y Liquidación de la Sociedad Conyugal, promovido por Alan Omero Ayala Félix, en contra de Elizabeth Cruz Domínguez, en el cual se le emplaza para que dentro del término de 07 (siete) días contados a partir del décimo día de hecha la última publicación produzca contestación a la demanda interpuesta en su contra. Acudir a expediente 1472/2017. Queda a disposición de la Secretaría de este Juzgado copias de traslado.  
**ATENAMENTE**  
La Secretaria Segunda de Acuerdos  
LIC. CYNTHIA BEATRIZ GASTÉLUM GARCÍA

JUZGADO MIXTO DE PRIMERA INSTANCIA DEL DISTRITO JUDICIAL NAVOLATO, SINALOA  
EDICTO  
Exp. No. 273/2017  
Convóquense quienes créanse con derechos a juicio Sucesorio Intestamentario a bienes de: JOSÉ MAGDALENO FRAVRE VARGAS Y/O JOSÉ FRAIRE Y/O JOSÉ FRAIRE VARGAS Y/O JOSÉ MAGDALENO FRAIRE VARGAS, quien se ostentaba con dichos nombres; presentarse a deducirlos y justificarlos ante este Juzgado, dentro término improrrogable treinta días a partir de hecha la última publicación del edicto.  
**ATENAMENTE**  
Navolato, Sinaloa, a 18 de mayo del 2017  
El Secretario Primero  
LIC. MOISÉS LÓPEZ IRIBE



**COMPRAMOS:**  
**Maíz y Sorgo libre Frijol Garbanzo**  
CENTROS DE ACOPIO:  
PLANTA ESTACIÓN OBISPO  
PLANTA SAN JUAN (CULIACÁN)  
Tels. Oficina  
(667) 760 00 33, (667) 760 17 27  
Cels.  
(667) 175 0228 (667) 780 3097  
(667) 751 5276 (667) 222 0459  
(667) 220 2360 (667) 117 2776



## JUBICOM 27 LLEVÓ A CABO CON GRAN ÉXITO LA III ENTREGA DE RECOMPENSAS POR PERMANENCIA EN EL FIDEICOMISO.

De izquierda a derecha, el Lic. Francisco Antonio Castañeda Verduzco, Prof. Edén Inzunza Bernal, Lic. Juan Manuel Páez Velarde y el Socio beneficiado en la entrega de bolsas de efectivo.

**¿DÓNDE?**  
En el salón de Eventos Figlos, en Culiacán, Sinaloa, fue la cita donde cientos de invitados acudieron a la celebración de la III Entrega de Recompensas por Permanencia en el Fideicomiso JUBICOM 27.

**¿CUÁNDO?**  
El 19 de junio del presente año.

**¿EN QUÉ CONSISTIERON LAS RECOMPENSAS?**  
Por tercera ocasión y como un reconocimiento a la Permanencia de los Socios en el Fideicomiso JUBICOM 27, el pasado Viernes 15 de junio se realizó en el Salón Figlos Culiacán, en el marco de la XXXVIII Asamblea General Ordinaria de Representantes de Socios, la asignación de **70 bolsas de \$5,000.00 c/u** y **2 automóviles Beat 2018, con un valor individual de \$167,400.00**, entre 11,553 Socios con derecho al sorteo, activos al 31 de mayo de 2018. El importe global en recompensas fue de **\$684,800.00**.

**¿QUIÉNES FUERON LOS SOCIOS BENEFICIADOS?**  
Las socias beneficiadas con los autos fueron: Profa. María Ramona Rodríguez Ruiz de la región Ahome y la Profa. Bertha Lorena Armenta Luna de la región Centro IV.



El Profr. Edén Inzunza Bernal dirigió un emotivo mensaje a los asistentes.

## ¿QUIÉNES FUERON LOS INVITADOS?

Presidió el evento el Prof. Edén Inzunza Bernal, Secretario General de la Sección 27 del SNTE y Presidente del Comité Técnico de JUBICOM 27, quien estuvo acompañado por el Lic. Francisco Antonio Castañeda Verduzco, Presidente Municipal de Culiacán; Profa. Leticia Ramos Regino, Regidora del Municipio de Culiacán; los integrantes del Comité Técnico de JUBICOM 27: Profa. Saritza Guadalupe Chaparro Yuriar, Profa. Graciela M. Castro Valverde, Prof. Jorge Luis Franco López, Prof. Rigoberto de Jesús Castañeda, Prof. Carlos García Salomón, Profa. Cinthya del Carmen Fierro Valdez, Profa. Ma. del Rosario López Saucedo, Prof. Alejandro Mayorquín Ceja, Prof. Miguel Ángel Serrano, Prof. Miguel Rubio Valdez y el Lic. Juan Manuel Páez Velarde, Director General Adjunto de Atención y Servicio a Clientes y Mercado de Dafi, S.C. en representación del Lic. Martín B. Pacheco Ibarra, Director General de DAFI, S. C., empresa administradora y operadora de JUBICOM 27, entre otras personalidades.

## ¿QUÉ OPINAN LOS SOCIOS DEL FIDEICOMISO?

**La Profa. María Ramona Rodríguez Ruiz de la Región Ahome opinó lo siguiente:**  
"Me siento muy contenta y afortunada, este premio es algo que no esperaba y todavía no me la creo. Los invito para que se inscriban a este fabuloso programa y confíen en JUBICOM 27, con nuestro fideicomiso todo es posible, estas recompensas son el fruto del fideicomiso que nosotros mismos formamos."



Se han entregado **\$2,115,900.00** en recompensas a **145** socios, del 2016 a la fecha.

 /jubicom27  
www.jubicom27.com.mx

